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MUNICIPALIDAD DECOPIAPÓ 
DAMA COMprene 

EN LA REUNIÓN SE ESTABLECIÓ TRABAJO COLABORATIVO PARA LO QUE SERÁ LA ENTREGA A COMODATO DE LOS ESPACIOS DURANTE EL PRIMER 
SEMESTRE DE ESTE AÑO Y SE INFORMÓ DE LOS AVANCES DE LA MODERNIZACIÓN DE LA FUNDICIÓN HERNÁN VIDELA LIRA. 

Municipio de Copiapó pidió 
a Enami comodato de casas 
de Fundición HVL para dotar 
a los Cesfam de más médicos 
soLIciTUD. Edil entregó carta al vicepresidente de Enami de manera presencial a fin 
de que el municipio pueda generar un nuevo centro urbano en la zona, para así 
hacerla más atractiva para la llegada de profesionales de salud a la comuna. 
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definieron las líneas de trabajo 
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ros médicos que buscará con- Cabe señalar que en julio — turo en comodato las canchas 
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“Para nadie es un misterio Copiapó firmaron un memo- 
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dela comuna. 
“La salud es una prioridad 

para la Municipalidad de Co- 
piapó, por ello, es importante 
seguir articulando proyectos y 
generarmás espacios parares- 
ponder alas necesidades que 
tenemosen Copiapó, para que 
nuestros vecinos tengan la 
atención que tanto merecen”, 
finalizó eljefe comunal. cg 

licitando información sobre la 
continuidad dela atención del 
SAR de Paipoteante el aviso de 
renuncia de profesionales méd 
cos durante el periodo edilicio 
de Marcos López. 

Tras las llegada de lanueva 
administración municipal, se 
desarrolló un trabajo de verla 
situación de diferentes centros 
de atención primaria, con el 

tores, por el alto valor de 
arriendo de viviendas en la ciu- 
dad. Porello le propusimos al 
vicepresidente de Enami du- 
rante la reunión el que se pu- — reunión que “en esta primera 
diese extender el convenio in- reunión con el alcalde nos de- 
corporandotambién lasvivien-— dicamos alos temas que tene- 
das del complejo. Como muni-— mos en conjunto. Le hicimos 
cipio, junto al Gobierno Regio-— unapresentaciónsobre elestu- 
nal, nos proponemoscrear allí — dio de impacto ambiental para 
un centro urbano que cuente — la modernización de la fundi- 

paración y mantención de los 
espacios. 

El vicepresidente de Ena- 
mi, Iván Mlynarz, indicó tras la 

    
  

Más de 25 funcionarios 
reciben capacitaciones 
en inclusión e igualdad 

EDUCACIÓN. Iniciativa gestionada entre 
la UDA y la Seremi de Educación. 

UNIVERSIDAD DE ATACAMA. 

AN 
APRENDIERON HERRAMIENTAS PEDAGÓGICAS EN DIFERENTES ÁREAS. 

Por su parte, Viviana Ro- 
dríguez,, directora de Género, 
Diversidades e Inclusión dela 
UDA, subrayó el valor de los 
convenios colaborativos para 
el crecimiento personal y pro- 
fesional.“Estos convenios con 
la Universidad de Atacamason 
fundamentales parael desarro- 
llo de conocimientos y habil 
dades que enriquecen alas tra- 
bajadoras y trabajadores de la 
Seremi de Educación. La capa- 
citación constante es clave pa- 
rala vida y el trabajo”, indicó. 

Alejandra García, relatora 
del curso de inglés comunica- 
cional, describió cómo el len- 

guaje puede convertirse en 
una herramienta de empode- 
ramiento.“La importancia está 
enfortalecer elárea del lengua- 
je, tanto en vínculos familiares 
como profesionales. Estos cur- 
sos también promuevenlapar- 

lauditorio del Departa- 
E mento de Geología de la 

Universidad de Atacama 
(UDA) fue el escenario para ce- 
lebrarla ceremonia de Certifi- 
cación de Cursos de Capacita- 
ción, una actividad que simbo- 

¡al compromiso dela educa- 
ción pública regional con la in- 
clusión, la comunicación efec- 
tiva y el desarrollo profesional 
enlaregión. 

Elevento, organizado por 
el equipo de Formación Conti- 
nua de la UDA, se realizó en 
colaboración con la Seremi de 
Educación y certificó a más de 
25 funcionarios en áreas clave, 
proporcionando herramien- 
tas de diseño e innovación, 

lengua de señas chilena e In- 
glés comunicacional, dando 
cuenta del compromiso de la 
educación pública con el desa- 
rrollo social y profesional enla 

    

   

Región de Atacama. ticipación de las mujeres, ga- 
Lajefa del Departamento — rantizando la paridad de géne- 

de Inclusión y Equidad Educa- ro, locualesfundamental para 
tiva de la UDA, Pía Ávalos, se- 
ñaló que “cuando hablamos de 
inclusión podemos referirnos 
a diversas formas de comuni- 
carnos: a través de pictogra- 
mas, lengua deseñaso unaco- 
municación clara y concisa”. 

Durante su intervención, 
elseremi de Educación, Pablo 
Selles, destacó el impacto de 
estas capacitaciones en la ca- 
lidad del servicio educativo: 
“Nos encontramos en el pro- 
ceso de certificación de tres 
cursos: Diseño e Innovación, 

Inglés y Lengua de Señas. Es- 
to es un trabajo conjunto con 
la Dirección de Formación 

Continua de la UDA para for- 
talecer capacidades y garanti- 
zar un mejor servicio desde la 
Secreduc”, puntualizó. 

avanzar hacia la igualdad de 
condiciones”. 

Finalmente, Alejandra Te- 
llo, directora de Formación 
Continua, destacó que estos 
cursos representan un avance 
significativo en el fortaleci- 
miento de capacidades para el 
servicio público. “Desde nues- 
tra dirección, trabajamos para 
garantizar que estas iniciativas 
impacten positivamente en la 
calidad de vida y el desarrollo 
profesional de los participan 
tes”, afirmó. 

Los asistentes coincidie- 
ron en queestas iniciativas no 
solo enriquecen conocimien- 
tos, sino también consolidan 
un compromiso compartido 
por una educación inclusiva y 
de calidad. os
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